MEXICO INFORMA. MX

0

FECHA

SECCIÓN

01/12/2025

OPINIÓN







Sigue pasos de Alito y denuncian en EU

por Mexico Informa | Dic 1, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

El líder nacional de los panistas, Jorge Romero entendió que debería seguir los pasos que fijó el líder del PRI, Alejandro Moreno "Alito" de presentar las denuncias en Estados Unidos contra los narco-políticos de Morena y el narcogobierno.

Desde luego que ahora los panistas se sumaron de llevar esas denuncias, a través de Jorge Triana contra un sinnúmero de políticos y gobernadores de Morena, así como la queja de la represión contra la marcha de la Generación Z y no gustaron a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Sheinbaum se quejó contra el líder panista, como lo hizo contra Alito de ir al vecino país a acusar su gobierno con el Presidente Donald Trump.

Desde luego que esas denuncias que en su momento presentó Alito, contra Adán Augusto por sus presuntos nexos, con el cártel de La Barredora que lideró su secretario de Seguridad, Hernán Bermúdez, contra el propio ex Presidente López Obrador y su hijo, el secretario general de Morena, Andy López Beltrán, entre otros, difícilmente serían atendidos en la Fiscalía del entonces Alejandro Gertz Manero y hoy menos con Ernestina Godoy.

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

01/12/2025

Α

SECCIÓN

OPINIÓN



Por eso decidió el priista acudir al vecino país con Marco Rubio, brazo derecho de Trump, ahí dejó el abultado expediente contra todos los morenistas involucrados en el trafico de huachicol y protección a los cárteles de la droga. La semana pasada Jorge Romero optó por sumarse a esa demanda de Alito y llevó las acusaciones al despacho de la Casa Blanca con Marco Rubio.

La Presidenta lo llamó también traidor a la patria como lo hizo contra el priista, no le gustó que los panistas que gobernaron México con Vicente Fox y Felipe Calderón, hayan presentado esas denuncias que acusan a un sinnúmero de políticos de Morena y sus liderazgos, entre ellos Mario Delgado, actual Secretario de Educación.

Estados Unidos soltó que hay una lista de funcionario o narco-políticos de Morena que están involucrados en el tráfico huachicol que hoy se conoce suman más de 600 mil millones las utilidades,

La oferta que le hicieron a la Presidenta Claudia Sheinbaum, para evitar las presiones de aranceles, fue que desarticulara esos grupos criminales y atacara los cárteles dedicados a la producción del fentanilo.

Las denuncias que presentaron, tanto priistas como panistas en Estados Unidos suben la presión contra el gobierno de la famosa 4T.

El líder de los panistas, Jorge Romero sabe que hay presiones del gobierno de Sheinbaum en su contra por el famoso Cártel Inmobiliario en la CDMX. También sabe que necesita de alianzas para fortalecer su defensa.

El PAN no se ha decidido por ir en alianza con los priistas en las elecciones del 2027 en un mismo propósito de arrebatar a Morena la mayoría de la Cámara de Diputados. Tampoco se ha pronunciado Movimiento Naranja de Dante Delgado que ya está con un pie en Morena.

Jorge Romero entendió que sumarse al priista para fortalecer las denuncias en EU, hoy les da oxigeno como oposición y reabre la esperanza de ganar terreno rumbo a las intermedias, no agruparse estarían, los panistas jugando a perder, porque solos difícilmente podrán derrumbar a la 4T.

PROCESO PARA FISCAL, DE MERO TRAMITE

La presidenta del Senado, la morenista, Laura Itzel Castillo adelantó que esta semana realizarán el proceso para la designación de la persona que ocupará la Fiscalía general de la República que dejó Alejandro Gertz Manero.

Naturalmente que los senadores de mayoría Morena, seguirán el protocolo de lineamientos que se ordenan, pero la realidad es que está más que claro que

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

SECCIÓN

01/12/2025

OPINIÓN



solo será de trámite con todas esas largas listas, pues la favorita de Palacio Nacional será Ernestina Godoy.

KENIA EN INFORME DE TABE

El alcalde de Miguel Hidalgo, en la Ciudad de México, Mauricio Tabe no se puede quejar de kla convocatoria que atendieron para llegar a su informe de gobierno. Naturalmente que la invitada especial fue la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados<mark>, Kenia López</mark>, una política que va con mayor fuerza para empujar, con su musculo político la pelea de sus candidatos opositores en el 2027.

Cabe recordar que en 2021, PAN y PRI, en alianza derrotaron a Sheinbaum en la CDMX, ganaron 9 de las 16 alcaldía y le quitaron 50 diputados federales que provocó perdiera Morena y aliados, la mayoría calificada.

Mauricio Tabe suena fuerte para la Ciudad de México junto con la priista, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, que ha levantado ámpula y la guieren descarrilar, ahora, primero la reelección 2027 y después, en 2030 a desbancar a la morenista, Clara Brugada.

MENSAJE URGENTE A MONREAL: ASUNTO: PAGAR SALARIOS

Ahora resulta que la directora general de Capacitación y Formación Permanente de la Cámara de Diputados, Cynthia Murrieta Moreno tiene más poder que el propio líder de la bancada de mayoría. Ricardo Monreal. Que hay empleados que no han recibido su salario porque la funcionaria decidió esperar hasta que concluyan sus investigaciones y conocer si son trabajadores o son aviadores.

Es una aberración que a un año no tengan conocimiento de la plantilla de trabajadores, actualmente y para conocimiento de Monreal, hay unos 30 empleados del área de síntesis y monitoreo que laboran en home office por problemas de espacio físico en la Cámara.

El área donde laboraban sufrió un corto circuito por la filtración de agua, ello provocó que los empleados tuvieran que trabajar desde sus hogares.

Desde entonces, la secretaria general no ha volteado para atender y rehabilitar esa área de trabajo. Esa es la consecuencia que estén en sus hogares los empleados desempeñando sus labores.

La queja es agria, y de impotencia, difícilmente pueden acercarse, los trabajadores a Monreal porque en automático hay la advertencia de perder su trabajo. Es decir, agachados y callados, o adiós a su empleo.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MEVICO INFORMA	0	01/12/2025	OPINIÓN



Si quieren nombres a los que no se les han pagado sus salarios, le doy dos ejemplos: Salvador Arroyo y Lennin Javier Gudiño. El argumento, es que no tienen oficina y por lo tanto no existen.

https://mexicoinforma.mx/sigue-pasos-de-alito-y-denuncian-en-eu/